

Comunicado a los simpatizantes del Club Colón de Sta. Fe

Agrupación Dr. Ricardo Magdalena



COMUNICADO DE PRENSA

Queremos comunicarles que por petición del Dr. Ricardo Magdalena y todos los integrantes de la Agrupación, hemos solicitado a las Autoridades del Club Colón de Santa Fe, tengan a bien realizar las gestiones pertinentes frente a las autoridades correspondientes, el pedido de la televisación del clásico santafesino para que sea abierta. Es conveniente en estos tiempos de pandemia que la gente no se agolpe en bares y confiterías, evitando el peligro de contagio y por consiguiente, que la totalidad de los hinchas y simpatizantes puedan disfrutar de éste clásico junto a sus familias.

Deseamos fervientemente que los dirigentes de la actual comisión actúen al respecto en pos de la salud y de la pasión sabalera. Uno de los últimos pasos para el tan deseado sueño de nuestra primera estrella.

Agrupación Dr. Ricardo Magdalena

Comunicado a los simpatizantes del Club Colón de Sta. Fe Agrupación Dr. Ricardo Magdalena y solicitud a la CD de Colón

Paso a Paso